

Artikel vom 27.01.2019

[Klare Entscheidung an der Wahlurne](#)

Ulrich Ommer zum Bürgermeister von Hawangen gewählt



Mit 69,7 % der Stimmen wurde Ulrich Ommer am 27.01.2019 zum ersten hauptamtlichen Bürgermeister von Hawangen gewählt. (Foto: Matthias Baumgartner)

Ulrich Ommer (CSU) ist neuer Bürgermeister der Gemeinde Hawangen, die rund 1350 Einwohner zählt. Bei der Wahl am 27. Januar 2019 erhielt er 69,7 % der Stimmen. Für seinen Mitbewerber Martin Albrecht (Freie Bürgerliste) sprachen sich 30,3 % der Hawanger Wähler aus. Die Wahlbeteiligung lag bei 74,41 %.

787 Hawanger Bürger gaben ihre Stimme ab. 548 sprachen sich für Ommer aus, 238 für Albrecht. Eine Stimme war ungültig.